

Winterthur-Töss, im August 2020

Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel
unserer Trauer leuchten.

Danksagung

Wir danken herzlich allen Verwandten, Bekannten, Freunden, Arbeitskollegen und Nachbarn für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Heinz Deutsch

erfahren durften. Alle Zeichen der Betroffenheit und Verbundenheit und die zahlreichen Geldspenden an die Susy Utzinger Stiftung haben uns sehr berührt und uns gezeigt, wie viele Menschen Heinz geschätzt und geliebt haben.

Die Worte, die uns Pfarrerin Ruth Näf Bernhard mit auf den Weg gab, haben uns ebenso getröstet wie das Klavierspiel von Organistin Valeria Iacovino. Ein besonderer Dank geht ausserdem an die unbekanntenen Helfer, die Heinz beigestanden sind.

Die Trauerfamilie